



## Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme, die lieben Worte, jede Umarmung und stillen Händedruck, welche wir beim Abschied von unserem lieben

# Franz Näf-Huser

erfahren durften.

Wir sind überwältigt von den unzähligen Trauerkarten, den vielen Zeichen der Freundschaft, die uns Trost und Kraft geben. Für die vielen Geldspenden danken wir herzlich.

Ein besonderer Dank gilt der Katholischen Spitex, dem Palliative Care Team und Herrn med. prakt. G. Labhart und Herrn Dr. med.

M. Umbricht für die kompetente Pflege und Betreuung. Speziellen Dank an Pater Johannes für den würdevollen Trauergottesdienst und Vreni Zürcher (Flöte) und Mariam Poghosyan (Orgel) für die schöne musikalische Begleitung.

Dem Männerverein herzlichen Dank für das letzte Geleit.

Danke allen, welche Franz im Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Winterthur, im Februar 2018

Die Trauerfamilien